



ESTIMACIONES DE LA REPUBLICA

OFICINA DE INFORMACIONES
Y RADIODIFUSION.

Santiago, 31 de Diciembre de 1961

DEPARTAMENTO DE PRENSA.

A LAS 22 HORAS S.E. SALUDARA ESTA
SOBRE AL PAIS POR CADENA DE EMISORAS

S.E. el Presidente de la Republica, dirigiré este noche un saludo de Año Nuevo para toda la ciudadanía.
El mensaje del Jefe del Estado será radiodifundido por cadena nacional de emisoras, a las 22 horas, y su texto es el siguiente:

CONCIURADANOS:

En ocasión tan significativa como la presente, en la que un sentimiento de renovada vitalidad y esperanza nos anima al advenimiento de un nuevo año, es mi ferviente anhelo llegar al mes con mis palabras, hasta los hogares de cada uno de vosotros, no tan solo para acompañaros en el recuerdo de la jornada que hoy termina sino también para alentares en las justas aspiraciones que queríais hacer realidad en la que dentro de poco habré de iniciarme. Quiero también haceros partícipes de mis preocupaciones y angustias de gobierno, porque podéis estar seguros que, en medio de la soledad de mi vida, nada podrá aliviar en mayor medida la pesada carga que vuestra confianza ha hecho recaer sobre mí, que el saber que cuento con la desinteresada comprensión de vuestra afición y comprensión.

Con el año que termina ha transcurrido ya el tiempo correspondiente a la mitad de mi mandato constitucional. Esta circunstancia me señala que ahora con mayor razón que en años anteriores, debo detenerme a examinar, aunque tan sólo sea en algunos aspectos fundamentales, la obra que hemos realizado así como los resultados obtenidos.

SE HA MANTENIDO LA ESTABILIZACION

No puedo a este respecto ocultar mi satisfacción ante la tarea que nos ha correspondido cumplir en el curso del año que llega a su término. Hemos logrado en él, mantener la tendencia a la estabilización y con ello detener el proceso de alta constante y desenfrenada del costo de la vida.

Os ruego comparar vuestra actual situación con la que sufríais en esa época caracterizada por la permanente zozobra en que se debatían vuestros hogares, en especial de los de quienes vivían de un sueldo o de un salario, sobre los cuales se hacían sentir más despiadadamente los crueles efectos del tremendo flagelo inflacionista. No debéis olvidar como entonces, ajustados vuestros gastos a las bajas remuneraciones que se os accordaban, respetaba al poco tiempo o disminuir mes a mes de manera ascendente el poder adquisitivo de las mismas, hasta llegar a porcentajes invencibles, como ocurrió por ejemplo, en los años 1954 y 1955 en que el alza del costo de la vida fluctuó entre un 70 y un 80%.

sigua...

Comunicado de prensa

Libros y documentos

AUTORÍA

Jorge Alessandri Rodríguez

FECHA DE PUBLICACIÓN

1961-12-31

FORMATO

Documento

DIMENSIONES

Alto 33 cm - Ancho 22.5 cm

DATOS DE PUBLICACIÓN

Documento rectangular, en disposición vertical. Contiene 7 hojas tamaño oficio, copia de documento mecanografiado con tipografía imprenta. Presenta información en esquina superior izquierda

FUENTE DE INFORMACIÓN

[SURDOC](#)

INSTITUCIÓN

[Museo Histórico Nacional](#)